

お楽しみ献立

2月9日(月)にお楽しみ献立が提供されました。





← ↑ 美味しそうですね！





↑ 開始時刻前にも関わらず行列ができています。。





↓↑女子寮生の皆さん！



寮監の八幡さんも一緒に食べました！







昨年度 2 回行ったお楽しみ献立を、今年度は 1 回にし、内容を充実させる手法を取りました。その分 (?), 料理がグレードアップしているように感じましたし、写真からもお分かりいただけるかと思いますが、皆さんの満足度がその笑顔に表れていると感じます。お楽しみ献立やバイキングの際、毎回感じるのですが、寮食堂にこれだけの人が集まる光景はなかなか壮観です。朝・昼・晩と毎日寮で食事をしていますが、この日はほとんどの寮生が期待で胸を躍らせていたのでしょう。このような機会を企画し、毎日毎食欠かさず寮食を提供してくださるユーストジャパンの皆様には感謝・御礼を申し上げます。本当にありがとうございます。

なお、今回の記事から、電気電子工学科 3 年小松貴太がメインとなって学寮日記を編集していきます。今年 1 年宜しくお願いします。

◆◆◆今日の指導寮生◆◆◆

今回紹介するのは、4寮2階西側を担当する小池和哉君と
4寮1階を担当する土門悠馬君です。

2年指導寮生 小池和哉君（電気電子工学科）



【指導寮生としての一言】

鶴岡4中出身の小池和哉です。
自分はとても家が近いのですが、寮が大好きで1年生の時からずっと寮で生活しています。
仕事をこなしつつ、指導寮生の仲間たちと楽しい毎日を過ごしています。
任期も残りわずかですが、最後までしっかりと仕事をこなしていきたいと思いません。

2年指導寮生 土門悠馬君（制御情報工学科）



【指導寮生としての一言】

2年指導寮生ですが、僕の階に住んでいるのは3年生です。
普段の後輩たちとのコミュニケーションやリーダー寮生を中心に寮全体が盛り上がる寮祭などのイベント、とても充実した1年になりました。
次の指導寮生へのアドバイスは『2時消灯だからといって夜ふかしばかりすると危険』ですかね。

最後に、進級を決める大事な学年末テストがありますが、勉強による寝不足等で体調を崩さないように！もうひと踏ん張り頑張って、気持ちのいい春休みを迎えましょう！！
まだ任期は終わりませんが、1年間ありがとうございました。

.....

編集：寮生会文化委員長（電気・電子工学科3年） 小松 貴太